LA JOYA MONROE

Las últimas noticias y actualizaciones de la escuela Secundaria Monroe



EN ESTE NÚMERO

BIENVENIDOS

FORMAS DE INVOLUCRARSE

CELEBRACIONES

PADRES EMBAJADORES Y SOCIOS COMUNITARIOS

PRÓXIMOS EVENTOS

MENSAJE DE LA DIRECTORA

¡Bienvenidos!

¡El año escolar 2018-2019 ya está en marcha! Nosotros comenzamos el año escolar con nuestra Ceremonia de Corte de la Cinta y los Eventos de Inicio el 8 de septiembre en nuestro edificio recientemente renovado. ¡Gracias a todos miembros de la familia Monroe que se unieron a esa celebración!

Nos gustaría darles la bienvenida a todas nuestras familias, nuevas y a las de siempre, a otro gran año escolar aquí en la escuela secundaria James Monroe. Recordemos que hemos regresado a nuestro hogar, ubicado en la Alexander Street. Esperamos otro año de aprendizaje, creciendo, y celebrando mientras seguimos trabajando hacia nuestra visión de ser "La Joya de la Ciudad".

Como Escuela Comunitaria, nuestra visión de ser "La Joya de la Ciudad" va más allá del crecimiento académico de nuestros estudiantes, también se aplica a las oportunidades y al apoyo para nuestras familias y comunidad.



Celebraciones

Hemos tenido mucho que celebrar aquí en Monroe en este último mes. En octubre, celebramos nuestra Reunión, Pep Rally, después de una semana fantástica de eventos de regreso a la escuela. Ambos, estudiantes y el personal, mostraron su espíritu escolar de la Monroe.

Además del Pep Rally, también tuvimos la Asamblea de la Herencia Hispana. Durante esta asamblea, tuvimos la oportunidad de darle un reconocimiento a nuestros estudiantes que han logrado el bilingüismo. También se celebramos la cultura, la música y la diversidad de la Herencia Hispana.

Formas de involucrarse

Este año estamos orgullosos de comenzar nuestro
Consejo Estudiantil y la Asociación de Padres
Embajadores, para los cuales tuvimos elecciones a
principios de octubre. Estos grupos
Le darán la oportunidad a estudiantes y padres la
oportunidad de compartir sus perspectivas y de
comprometerse con la comunidad escolar. Ambos
grupos están dedicados a la escuela y a la comunidad
– esperamos ver el impacto positivo que estos grupos
tendrán en nuestra comunidad escolar.

¡En octubre, Monroe también lanzó su Academia de Padres! Esta Academia les ofrecerá a nuestras familias una amplia gama de talleres y eventos. Este mes los talleres están enfocados en la Preparación para el Trabajo y en el Conocimiento Básico en Computación. ¡Si usted no ha aprovechado nuestra Academia de Padres, por favor llame!





Padres Embajadores





Embajadores en Monroe. Tenemos a Janet Irizarry como nuestra Presidenta y Lacreetia Joyner como nuestra Vicepresidenta. Estas damas están comprometidas con la Monroe y son miembros activos de la Comunidad de la Monroe al tiempo que sirven en un nuestro Grupo de Planificación Basado en la Escuela y en nuestro Grupo de Compromiso Comunitario. Ellas también ayudarán a reunir los comentarios de los padres y a organizar talleres y eventos en el futuro. ¡Estamos ansiosos de trabajar con ustedes!

Tenemos la suerte de tener dos nuevos Padres

PRESIDENTA - JANET IRIZARRY VICEPRESIDENTA - LACREETIA JOYNER

Socios Comunitarios

Aquí en la Monroe tenemos muchos socios fantásticos de la comunidad y estamos encantados de agregar Next Level and Beyond a esa lista. NLB trabajará con nuestros atletas escolares ofreciéndoles servicios de tutoría, entrenamiento físico y la oportunidad de tener un mentor. La tutoría será después de la escuela, de 3: 45-4: 45. Cuando esta termine habrá entrenamiento físico hasta las 6pm. Hable con su entrenador o consejero para inscribirse. El cupo es limitado y se llenará rápidamente.







¡Únase a nosotros para dar la bienvenida a nuestra nueva Community School Site Coordinator, la Sra. Lauren McKoy! Ella será una adición maravillosa a nuestro equipo de liderazgo y una gran ventaja para nuestros estudiantes y familias. La Sra. McKoy ha sido miembro de la familia Monroe desde el 2012 trabajando como maestra de clase, directora instruccional y coordinadora de exámenes. Ella ha estado con el Distrito Escolar de la Ciudad de Rochester por 13 años y aporta, a nuevo papel, la experiencia adquirida a lo largo de los años. Ella está comprometida para continuar sirviendo a la comunidad de Monroe.

Próximos Eventos

- Clases Computadores Academia de Padres, todos los martes y jueves de 5:30 p.m. a 6:30 p.m. en el Centro de Familia en la Monroe.
- 2 de noviembre, juego de voleibol de los exalumnos en la Monroe a las 4:00 p.m.
- 17 de noviembre, Día Nacional del Compromiso Familiar en Monroe

De la Directora

Queridas Familias de la Monroe y Socios Comunitarios.



La escuela secundaria James Monroe recibió la carta preliminar de NYSED (Departamento de Educación del Estado de Nueva York) indicando que tuvimos "Mejoras Demostrables" para el año escolar 2017-2018. Como una escuela con "Receivership Status", somos responsables de mostrar evidencia del progreso en las áreas académicas y de seguridad. La escuela ha cumplido con 18 objetivos que miden el crecimiento en diferentes áreas académicas y de seguridad. Nosotros cumplimos con éxito 12 objetivos. Estamos muy contentos de informarle que hemos tenido Mejoras Demostrables durante tres años consecutivos; sin embargo, nos damos cuenta de que todavía tenemos mucho trabajo por hacer. Nosotros no podemos hacerlo solos. Necesitamos su apoyo como padres y socios comunitarios.

El mayor desafío que enfrentamos es la asistencia. ¡Cada minuto y cada día cuentan! Si los estudiantes están presentes, y en clase cada periodo todos los días, se graduarán. ¡Por favor ayúdenos!

Estoy orgullosa de que sigamos progresando, pero no estoy satisfecha. Yo sé que podemos hacer más. Por favor únase a nosotros en las nuestras reuniones de Participación Comunitaria para que sea parte de la planificación y discusión de cómo hacer que la Monroe siga adelante.

Reuniones del Equipo de Compromiso Comunitario:

19 de noviembre de 2018	March 18, 2019
17 de diciembre de 2018	April 22, 2019
28 de enero de 2019	May 20, 2019
25 de febrero de 2019	June 17, 2019

Todas las reuniones se hacen en la biblioteca de 5:00 p.m. a 6:00 p.m.

Su directora,

Respetuosamente,

Sandra Chevalier-Blackman